

Die Blaue Stunde GbR
Amselweg 3
04822-360181
axel.kahl@dieblauestunde-musik.de
25597 Breitenberg

Presse-Info 2014

Die Blaue Stunde

Der Übergang vom Sonnenuntergang zur Nacht. Ein Zeitraum, der so besonders ist, dass er den Alltag vergessen lässt. Das vermag auch unsere Musik. Wir kommen aus dem Großraum Itzehoe und spielen feinsten Jazz, Swing, Blues und Soul.

Gegründet wurde die Combo im Januar 2011 von Bandleader Axel Kahl und besteht aus insgesamt 8 Musikern. Wir kennen uns aber bereits seit vielen Jahren und haben auch schon in anderen Formationen zusammen gespielt.

Referenzen / Konzerte:

- Kulturnacht Itzehoe
- Bredstedter Open Air Sommer
- Himmel und Erde Itzehoe
- Musikcenter Schenefeld
- DKMS-Typisierungsaktion in Breitenberg

Besetzung:

Axel Kahl: Piano

Brita Bergmann: Tenor- und Bariton-Sax

Holger Mohr: Posaune

Hauke Reimers: Trompete/Flügelhorn

Christine Kahl: Gesang, Alt-Sax und Klarinette

Frank Sperber: Gesang und Gitarre

Jörg Runge: E-Bass / Kontrabass

Phillip Sperber: Schlagzeug

Internet: www.dieblauestunde-musik.de

Facebook: www.facebook.com/DieBlaueStunde